

# Olbrück-Rundschau

(Nr. 37/2005 vom 14. September 2005)

## MSC Kempenich

Guido Michels war im Langstreckenpokal am Nürburgring unterwegs. Am Samstag, 27. August, fand mit dem 6. ADAC Ruhr-Pokal-Rennen der Saisonhöhepunkt vor einer Rekordkulisse von 40.000 Zuschauern am Nürburgring statt. Bei besten äußereren Bedingungen konnten sie den ersten Saisonsieg der Betzdorfer Brüder Jürgen und Uwe Alzen im Porsche 996 Turbo feiern.

Im Team von Peugeot Rheinland war Guido Michels vom MSC Kempenich unterwegs. Zusammen mit Stephan Vormann konnte er das Rennen als Dritter in der Klasse „Cup 5“ beenden. Guido Michels zeigte sich mit dem Verlauf

des Rennens zufrieden. Er sagte „Der Abstand zu den Erstplatzierten in meiner Klasse ist aufgrund des Leistungsunterschieds der Fahrzeuge in Ordnung. Ich wünsche mir nur für die nächsten Rennen Regen, da hier der Leistungsunterschied nicht die entscheidende Rolle spielt.“

Der MSC Kempenich freut sich mit Guido Michels und dem Team von Peugeot Rheinland über den dritten Platz in ihrer Klasse.

Weitere Informationen rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich finden Interessierte auf unserer Homepage <http://www.msc-kempenich.de>